
       令和７年６月県議会定例会質問（一般）要旨  （６月２５日） 

                                         ２－１ 

    県 民 連 合        ３５番        大  場  秀  樹  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 農業の担い手について 

  

 知事は、本県農業を支える担い手の確保にどのように取り   

組んでいくのか尋ねたい。 

 

二 若年者への消費者教育の推進について 

 

  県は、若年者への消費者教育の推進にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。 

 

三 犬猫の譲渡事業の推進について 

 

  県は、犬猫の殺処分削減に向け、譲渡事業の推進にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

四 介護現場における生産性向上について 

 

  県は、介護現場における生産性向上にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。 

 

五 訪問介護事業者への支援について 

 

  県は、訪問介護事業者への支援にどのように取り組んでい

るのか尋ねたい。 

 

六 カスタマーハラスメント対策について 

 

  県は、労働施策総合推進法の改正を踏まえ、カスタマーハ

ラスメント対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

生活環境部長 

 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

商工労働部長 

 

 

 

 

 

 

 

農業担い手課 

 

 

 

 

消 費 生 活 課 

 

 

 

 

食品生活衛生課 

 

 

 

 

高 齢 福 祉 課 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

雇 用 労 政 課 

 

 

 

 

 

 

 



２－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

七 有機農業の推進について 

 

  県は、有機農業の推進にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。 

 

八 林地開発の規制強化について 

 

  県は、林地開発の規制強化にどのように取り組んでいるの

か尋ねたい。 

 

九 県道福島吾妻裏磐梯線表屋敷交差点の整備について 

  

  県道福島吾妻裏磐梯線表屋敷交差点の整備状況と今後の取

組を尋ねたい。 

 

十 県立高等学校へのエアコンの設置について 

 

  県教育委員会は、県立高等学校へのエアコンの設置につい

て、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十一 学校給食における地場産物の活用について 

 

   県教育委員会は、学校給食における地場産物の活用促進

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十二 児童生徒の視力低下の予防について 

 

   県教育委員会は、公立学校における児童生徒の視力低下

の予防にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十三 投票率の向上について 

 

   県選挙管理委員会は、投票率の向上に向け、期日前投票

所の設置推進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

農林水産部長 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

土 木 部 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

選挙管理委員会 

委員長 

 

 

 

環境保全農業課 

 

 

 

 

森 林 保 全 課 

 

 

 

 

道 路 整 備 課 

 

 

 

 

教 育 庁 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

選挙管理委員会 

 

 

 

 



２－３ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

十四 外国人犯罪への対応について 

 

   外国人犯罪における通訳体制について、県警察に尋ねた 

い。 

警 察 本 部 長 警 察 本 部 


